
 

 

Propuesta campaña permanente de difusión de la app 

 
Hace exactamente un año se lanzaba una aplicación del 112, una iniciativa muy útil pero que, lamentablemente, 
no ha tenido el recorrido deseado. Pese a tratarse de una herramienta muy necesaria, no se ha logrado la 
implantación suficiente. La aplicación ha pasado desapercibida y lamentablemente ha terminado por quedar 
en el olvido. 
 
La aplicación permite contactar con el 112 de forma rápida y sencilla, enviando automáticamente la 

geolocalización del usuario, facilitando la movilización de los recursos públicos de seguridad y emergencias 
de la Ciudad… Una inversión que aplaudimos pero que no sirve para nada si no se acompaña de la necesaria 
difusión. 
 
Por ello, desde el Grupo Socialista instamos al Gobierno de la Ciudad a tomarse en serio su divulgación para 
que no dejar a medias el trabajo. A estas alturas todos sabemos que no basta con dar una rueda de prensa y que 
la noticia salga ese día en los medios, es necesario un esfuerzo continuado, especialmente en las redes sociales. 

Se trata de un recurso que puede salvar vidas y merece la pena invertir en su difusión no sólo para que todos 
los ciudadanos conozcan la existencia de esta aplicación sino, sobre todo, para que sepan usarla cuando sea 
necesaria.  


